
Skripts Martijn van Staveren  

Technologische Unterdrückung 
Ausschnitt aus «Steh auf und Zeige wer du bist», der sehr gut zu den jetzigen Ereignissen passt. 

Was wir hier auf der Erde eigentlich mitmachen, ist, dass eine technologische 
Unterdrückung kommen wird (wirklich physisch), durch die wir gezwungen werden, immer 
weniger das Steuerrad in der Hand zu haben. Wir verlieren unsere Befugnis, Anweisungen 
zu geben. Es ist zwar bereits schon so, doch in der Beschaffenheit unserer physischen 
Wirklichkeit sehen wir das jetzt auch noch weiter entstehen. Das soll eigentlich der 
Schlussstein sein, um definitiv in das menschliche Bewusstsein in dieser Dimension 
einzudringen und es in einer künstlichen Wirklichkeit, die noch einmal eingefügt wird, 
einzuschließen. Was jedoch passiert, ist, dass so viel Macht in der Menschheit entsteht, dass 
die Menschen sich dessen bewusst werden und die Notwendigkeit der Bewusstwerdung so 
stark in sich tragen, dass sie mit aller Macht diese Bewusstwerdung ausführen. Unter dem 
Motto: Nun muss ich als freies Wesen in meinem eigenen Namen wirklich die analoge 
Wirklichkeit auch repräsentieren. Ich muss darüber schreiben. Ich muss darüber lesen. Ich 
muss darüber reden. Ich muss darüber Filme machen etc. etc. etc. 

Was geschehen wird, ist, dass wir durch die technologische Unterdrückung, die jetzt kommt 
und sich in den kommenden Jahren rasend schnell ausbreitet, dazu gezwungen werden. 
Das wird passieren. Dem entkommen wir nicht. Aber dass die Unterdrückung von den 
Menschenmassen gesehen wird, die sich ihrer inneren Kraft nun bewusst sind, kann die 
Ursache dafür sein, dass die Menschheit in einem bestimmten Moment sagt: Okay, jetzt 
gehen wir, genau wie die Cinzani-Zivilisation, um eine kollektive Entscheidung zu treffen. 
Und es ist  erst eine kollektive Entscheidung, ein Beschluss nötig, wie immer dieser auch 
aussehen mag, um eine Einheit in dem Feld der Gemeinschaft zu schaffen. Dazu werden wir 
gezwungen. Auf der Erde werden die Menschen durch die technologischen Entwicklungen 
gezwungen werden, die Dinge anders zu machen. Es ist also ein tiefgehender Beschluss im 
Gefühlsbewusstsein. Wenn wir uns trauen, uns tief in uns selbst zurückzuziehen, dann 
können wir auch wieder draußen anwesend sein. Das ist eine beeindruckende Bewegung. 

Arjan: Du sagst, dass jeder Mensch mit 40.000 anderen verbunden ist. 

Martijn: Die Informationen, die du und ich innerhalb dieser Geometrie, aus der die Energie 
aufgebaut ist, erfahren, sind Schockwellen von Emotionen (egal ob positiv oder negativ).  
Das ist Kraft. Sie fließen von der inneren Herzkraft via dieser Schale der Kreation (Martijn 
zeigt rund um seinen Körper) nach außen. So wie ein Stein, den man ins Wasser wirft, 
entsteht eine Schockwelle im Lichtfeld, die nach außen fließt. Das ist das Informationsfeld. 
Das ist ein geometrisches Feld, das nach außen bis etwa 500 Meter vom Körper entfernt in 
die  Kodierung des Hologramms geht, in dem wir leben. Es fließt und hat in diesem Moment 
Wirkung auf ungefähr 40.000 andere lebende Wesen. Also alles, was ich erfahre, geht auch 
raus in das Feld. 
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Es gibt eine geheime Armee auf dieser Erde, die seit Jahrzehnten aktiv ist. Es gibt 
verschiedene militärische Interessen auf dieser Erde, die einerseits vom Menschen 
instruiert und initiiert werden. Das sind Menschen von dieser Welt. Auf der anderen Seite 
gibt es eine Gruppe von dieser Welt, die in ein anderes Bewusstseinsfeld gereist ist. Das 
sind die Mind-Control-Gruppen, die von einer anderen Realitätsfrequenz aus mit dem 
physischen Gehirn des Menschen interagieren. Sie verfolgen militärische Interessen. Dann 
gibt es noch interdimensionale militärische Interessen, die enorm groß sind. Es spielen also 
sehr viele Interessen eine Rolle. Letztendlich ist es die Summe all dieser Interessen, die 
jeden Tag anders ausfällt. Wenn du dir dein tägliches Familienleben anschaust, ist jeder Tag 
anders. Jeder möchte etwas Anderes tun. Und so ist es dort auch. 

Es gibt zum Beispiel die Cinzani-Zivilisationen. Das sind Zivilisationen, die sehr stark an der 
Erschaffung der asiatischen Rassen auf diesem Planeten beteiligt sind. Das sind Menschen, 
die etwa 1,50/1,55m groß sind, sehr fortschrittliche Lebewesen, die enorme Fähigkeiten in 
sich tragen und sich mit diesen Fähigkeiten mittels ihrer Hirnwellen in anderen Lichtcodes, 
anderen Lichtfeldern, bewegen können. Was sie getan haben... Ja weißt du, dann lebt man 
in einer ganz anderen Realität mit einer ganz anderen Macht. Die Natur der Realität wird 
dann auch anders, aber wenn ich es so übersetzen würde, wie wir als Menschen hier auf 
diesem Planeten in unserer Eigenschaft im Moment stehen, dann ist es so, dass rgendwann 
ein Beschluss getroffen werden muss, dass ein Teil des kollektiven Bewusstseins aufhört zu 
tun, was es tut. 

Wenn du verstehst, was das Kausalgesetz im Universum bedeutet und alles, was wir tun, 
etwas zur Folge hat, wenn du dem ganz auf den Grund gehst und begreifst, wie die Matrix 
und die Programme wirklich darauf reagieren, dann verstehst du auch, dass durch das 
Stoppen dessen, was du tust, ein Time-out im Hologramm der Kontrolle entsteht. Was sie 
getan haben - in unserer Zeit ausgedrückt - ist, dass sie mit einer Einträchtigkeit, die hier auf 
der Erde noch weit entfernt zu sein scheint, und in einer gemeinsamen Entscheidung 
kollektiv alles in dem, was sie getan haben, verankern. Das haben wir in Bewegung gesetzt 
und es hat eine Wirkung von beispielloser Art. Glaub nicht, dass das nicht funktioniert. 

Es geht also um kollektives Aussteigen. Sie stoppten also mit allem, was sie taten. Im 
weitesten Sinne des Wortes. Auf der Erde würde das bedeuten, morgens nicht mehr 
aufzustehen und zur Arbeit zu gehen und alles, was sonst noch dazu gehört, was das ganze 
System am Laufen hält, das ganze Programm zu stoppen. Was dann dafür zurückkommt, ist 
ein totaler Moment des Nichts. Wenn alle das zur gleichen Zeit tun und nicht in die Angst 
gehen, wenn es keine einzige Gruppe mehr gibt, die denkt, sie müsse noch Brot backen, 
wenn es keinerlei Überzeugungen mehr gibt, sondern einen totalen Moment der Stille, 
dann funktioniert die Natur der Realität, in der du immer gelebt hast, also die Matrix, nicht 
mehr. Denn sie funktioniert ausschließlich nur solange, wie die Zivilisation, die in ihr lebt, sie 
nährt und aufrechthält. In dem Moment, in dem dieses Nähren aufhört, also die Wesen 
aufhören, in dieser Realität zu interagieren, dann hört auch die Realität auf. Es wird sichtbar 
und sie fällt auseinander. Das ist eine recht vage abstrakte Geschichte, aber dennoch ist es 
das, was tatsächlich passiert ist. Der Cinzani-Zivilisation ist es gelungen, die Realität in einem 
Moment zu stoppen und auszuschalten. Dann kam ein größeres Bewusstsein dafür zurück 
und sie schalteten auch dieses ab, lösten es also auf. Das wird galaktisch als eine 
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Demontage betrachtet. Indem wir mit dem, was wir tun, kollektiv stoppen, kann die 
Wirklichkeit, die von außen zu kommen scheint, jedoch in Wirklichkeit aus dem Inneren des 
Wesens genährt wird, nicht mehr in das Wesen eindringen und verschwindet damit. Diese 
Lage fällt aus, bumm. Dann kommt die folgende Lage, die fällt auch aus, bumm. Darum sind 
die Fragen auch super interessant, aber die Erklärung so umfassend und weitreichend. 
Deshalb sage ich auch immer, dass Crowd Power eigentlich zu wenig Raum bekommt durch 
das viele Gerede von mir. Aber ich möchte es auch möglichst verständlich in Worte fassen 
und es ist gut, ein Stück weit Einsicht in die Hologramme zu bekommen, damit man 
dahinter kommt, wie die geometrischen Bewusstseinsfelder durcheinander verlaufen und 
was das bedeutet. Das sind eigentlich Kraftwellen des Lebens. In dem Moment, in dem du 
in einer Kraftwelle des Lebens mit deinen Handlungen stoppst, fällt diese Kraftwelle weg, 
bumm. Dann kommst du in eine andere Realität. Was die Cinzani-Zivilisationen getan 
haben, ist, dass sie in einer Art Bewegung kollektiv, ich nenne es nicht eine Zeremonie, denn 
das ist es nicht, aus eigener Kraft eine Menge Lagen abgebaut haben. Dadurch gerieten die 
archontischen Einflüsse im täglichen Leben tatsächlich in den Hintergrund. Sie sind immer 
noch da. Sie wissen, dass sie da sind. Damit können sie sehr bewusst umgehen. 

Arjan: Und wie haben sie die Kollektivität in dem Moment bekommen? 

Martijn: Indem sie sich in einer anderen Phase der Entwicklung befinden als in der, in der 
wir uns gerade befinden. Es muss also zuerst etwas von einer Zivilisation festgestellt werden 
in der Art von: Das kann so nicht länger weitergehen. Was wir hier auf der Erde eigentlich 
erleben, ist, dass wir von der technologischen Unterdrückung, die auf uns zukommt, 
auch physisch, gezwungen werden, dass wir weniger Mitsprache haben werden. 
Ja, so kann man es sehen. Das gilt für den zivilisatorischen Teil dieses Planeten, der damit zu 
tun hat.  

Es gilt nicht für die Menschen, die noch immer in sehr unterentwickelten Ländern 
leben und keinerlei Essen und Trinken haben. Denn sie befinden sich bereits in einem 
System der Unterdrückung. Es geht vor allem um die Menschen, die sich an den zentralen 
Orten der Macht auf der Erde befinden, also um die Menschen, die im westlichen System 
und Kapitalismus etc. aufwachsen, dass die durch diese Technologie zur Veränderung 
gezwungen werden. Es geht also nicht so sehr darum, dass es für alle Menschen so sein 
wird, sondern dass es sich letztendlich auf alle Menschen auswirken wird. 

Deshalb ist es so wichtig, dass wir erkennen, dass wir als Menschen auf der Erde, in welcher 
Form auch immer, mit unserem Bewusstsein beschäftigt sind, sei es in dieser Geschichte 
oder in einer ganz anderen Konstellation, dass wir überhaupt mit dem Bewusstsein 
beschäftigt sind. Das Vergrößern der eigenen Fähigkeit, deines eigenen Bewusstseins ist 
eine Inspiration für die ganze Welt. Was immer du also zu Hause tust, wo immer du bist, du 
leistest einen grundlegenden Beitrag dazu, dieses Bewusstsein in Bewegung zu setzen. Das 
ist riesig. 

Gegenwind und Entmutigungen können sehr bekräftigend sein. Für uns ist es wichtig, dass 
wir verstehen, dass alles, was wir fühlen und tun, einen Effekt auf das gesamte Resonanzfeld 
hat, wobei wir Fühlen und Denken als Ganzheitswesen ins Gleichgewicht bringen sollten. 
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Dieses Resonanzfeld befindet sich nicht nur in der Erde und um uns herum. Dieses 
Resonanzfeld ist im Moment ständig im gesamten Schöpfungsfeld präsent. Nicht nur in 
diesem Universum, sondern in allen Universen, in Hunderten von Milliarden von 
Hologrammen gleichzeitig. Wenn also als Ergebnis das Endprodukt der Frequenz der Erde, 
die von den Schöpfern auf dieser Welt getragen und verursacht und geschaffen wurde, in 
der Erde gefühlt wird und das überall zur gleichen Zeit, dann kannst du auch mit deinem 
gesunden Menschenverstand die Schlussfolgerung ziehen, dass alles, was du fühlst, alles, 
was du tust, alles, was du in dir trägst, potentiell überall zur gleichen Zeit anwesend ist. 
Es ist eine Sache, wenn ich sehe, dass jemand anderes, der in erster Linie vom Prinzip der 
Gleichwertigkeit arbeitet und deshalb miteinander teilt, dass du aus deiner Verletzbarkeit 
heraus offen bist und auch andere Menschen das bei mir wahrnehmen, dann macht es 
nichts aus, wenn du mal einen Tag lang nicht so offen bist, weil du dich nicht gut fühlst oder 
Stress hast. Das passiert jedem einmal. Wenn das jedoch die Regel statt der Ausnahme 
wird, dann ist da etwas im Busch. Dann ist das ein Signal. Denn in dem Moment, in dem du 
es nicht mehr wagst, dich verletzbar zu zeigen, kommt ein anderes Bewusstsein herein. 
Dann hast du es mit dem Überlegenheitsbewusstsein zu tun, indem du dich über den 
anderen stellst und diesen auf Distanz hältst. Das gilt für alle, ebenso für mich. 

Etwas, das natürlich überall auf der Welt auf der Tagesordnung stehen sollte, ist, dass die 
Menschen zusammenkommen und ihre Faust auf positive Art und Weise ballen, um sich 
Gehör zu verschaffen und um wissen zu lassen, dass wir als Gesellschaft nicht damit 
einverstanden sind, dass eine Pipeline verlegt wird. Wir müssen sehr vorsichtig sein zu 
denken, dass alles einfach aus dem Fass des freien Willens der Menschen, die protestieren 
wollen, herauskommt. Denn man darf nicht vergessen, dass es eine Gegengruppe gibt, die 
auf dieser Erde aktiv ist, die tatsächlich all diese Arten von Aktionen orchestrieren kann, um 
etwas ins Bild zu setzen und es dann sehr kontrolliert wieder abfließen zu lassen. Auch das 
ist ein Punkt. 

Die Occupy-Bewegung war eine unglaublich schöne Initiative und ist es eigentlich immer 
noch. So etwas sollten wir miteinander unterstützen, sodass es nicht von der Bühne 
verschwindet. Wenn wir das nicht tun, und das hat auch mit dieser Pipeline in Dakota (Anm. 
Widerstand gegen die Dakota Access Pipeline) zu tun, wenn wir das nicht weiter 
unterstützen, dann wird das wieder aus dem Bewusstsein verschwinden. Eigentlich geht es 
um das Weglaufen vor dem Bewusstsein. Genau darum geht es eigentlich. Etwas 
einbringen, damit es kontrolliert wieder weggeht. 

Arjan: Kann man fühlen, wenn man sich außerhalb der Matrix oder des Feldes befindet? 

Martijn: Nein, eigentlich nicht, denn solange du hier lebst, bist du einfach drin.  
Du kannst wohl fühlen, wann du dich außerhalb deines Persönlichkeitsrahmens befindest. 
Du kannst spüren, wenn sich deine Persönlichkeit so weit öffnet, dass es da einen sehr 
tiefen Kern gibt. Wir werden über diesen Kern sprechen und über diese unzähligen Skripte, 
die die Persönlichkeit demontieren. Man spürt und weiß, wenn die Persönlichkeit in einem 
viel breiteren fließenden Ganzen agiert. 
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So ist es möglich, dass, wenn ich eine Frage stelle, die Persönlichkeit sich nach vorne stellt, 
weil sie sich angegriffen oder in Frage gestellt fühlt. Dabei ist meine Frage nichts anderes als 
eine Frage, um möglicherweise in eine tiefere Lage nach innen zu gehen (so wie bei den 
Matrojschka-Puppen). Denn was ist, wenn das, was du denkst und fühlst, eine Reaktion der 
Realität auf das Feld ist, was wirklich rein ist, nur um diesen tiefliegenden Teil in dir 
verschlossen zu halten. Es ist eine sehr komplexe Sache, um miteinander das Feld zu  
untersuchen. Deshalb gibt es wirklich nur eine Möglichkeit und das ist, die Masken 
abzunehmen und zu wissen, dass alles, was da ist und was man gelernt und angenommen 
hat, ein Kontrollsystem sein kann. 

Du bist also auch das, woran du dich erinnerst. Die Erinnerung hat eine entscheidende 
Schlüsselrolle in unserem wesentlichen Anteil. Und ich bin, was andere von mir sehen oder 
wissen. Wir denken zu wissen und zu sehen. 
Die ganze Erde, die gesamte kollektive Zivilisation auf der Erde, befindet sich in der Tat in 
solch einem System. Der irdische Mensch ist so geworden, wie die Mächte hinter den 
Kulissen wollen, wie wir sein sollen. Wir befinden uns also wirklich in einer sehr intensiven 
Phase. 

Also, wer und was bin ich wirklich, das ist die interessanteste und wesentlichste Frage, nicht 
einmal, wer du in diesem Leben hier bist. Es fängt damit an, ob du wirklich lebst, was du 
willst, ob du dich traust, das zu tun, ob du dich nicht von allen möglichen Angstszenarien 
einschränken lässt, die du denkst, wenn du deinen Job kündigst oder Lust auf einen neuen 
Job hast. Aber wenn ich dort stehen bleibe, verliere ich mein Haus oder meine Wohnung, 
denn dann kann ich die Miete oder die Hypothek nicht mehr bezahlen. Bingo, da ist er! In 
diesem Moment solltest du genau untersuchen, was in deinem System so angetriggert wird, 
dass du davon überzeugt bist, dass du dieses Haus verlieren wirst. Woher kam dieser  
Gedanke? 

Ja, es ist logisch, dass du es dir nicht leisten kannst, dann verlierst du dein Haus. Nun, wer 
sagt das? Woher kommt diese Information? Das ist Programmierung von außen. Wenn du 
die Erwartungen nicht erfüllst, wirst du alles verlieren. Und um diese Gedanken noch zu 
verstärken, bekommen wir das täglich durch die Nachrichten, die sogenannten News. Wir 
bekommen das zu sehen. Vertreibungen und so weiter... Ich habe selbst Erfahrung 
damit. Und das war mein größtes Geschenk. Ich bin das, woran sich mein  
multidimensionales Meta-Bewusstsein erinnert. Mein Bewusstsein hier, wie Martijn sich an 
dieses Leben erinnern kann, aber alles, was es für dieses Leben gibt, ist also auch normal 
zugänglich! Für uns alle. Das Denken übernimmt direkt die Führung. Es gibt einen Moment 
des Stromausfalls in dir selbst, Strom im Sinne von Fluss der inneren Kraft von der Urquelle 
her. Das sind alles Entführungsszenarien. Unsere ganze Persönlichkeit basiert darauf. Denn 
wenn wir ständig im Fluss gewesen wären, wären wir nie wieder zur Schule gegangen. 
Wenn man sich die Schulen anschaut, dann ist die Schule im Kern so aufgebaut, dass sie 
einen aus dem eigenen Feld heraus bringt in das Feld von etwas anderem. Dann muss man 
sich fügen und Leistung bringen. Es geht hier nicht um richtig oder falsch. Das Schulsystem 
stagniert. Dort geht es darum, dass man denken muss. Man wird also sehr tief im 
Versklavungssystem verankert. Dieser Prozess, der ein Teil der Persönlichkeit ist, entwickelt 
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sich und folglich altert der Körper in dieser Matrix. Alles ist vollständig so programmiert, 
dass man innerhalb von Anweisungen funktioniert. 

Quelle: Earth Matters TV / Arjan Bos und Martijn van Staveren  
Übersetzung: Elisabeth Slinkman 
Dieser Text darf kopiert und publiziert, aber nicht verändert oder gehandelt werden. 
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